

Le Monument Jacques-Cartier

M. Ernest Myrand propose l'achat d'une réplique de ce monument, réplique qui serait placée sur le Carré Jacques-Cartier, à Québec (voir, page 264 de la présente livraison).

1912

Bonne et heureuse année à tous nos lecteurs!

Ce qu'il faut à l'enfant

Voulez-vous conserver à votre enfant son innocence, sa pureté? Encouragez-le à communier souvent, ou du moins ne l'empêchez pas de communier lorsque son directeur l'y engage. Combien de pères et de mères sont, sans le vouloir, par un zèle mal entendu, la cause première de la perte de leurs enfants! Combien n'en ai-je pas connus qui ont été la cause directe et fatale de cette corruption qu'ils redoutaient si vivement! Ce n'est pas la communion fréquente que vous devez craindre pour votre enfant, c'est au contraire sa négligence à communier, son peu d'ardeur pour le divin Sacrement. Tout à est redouter pour un enfant qui s'éloigne de Dieu Dans les premiers siècles, les enfants étaient admis comme les hommes faits à la communion de chaque jour; ils puisaient dans le Sacrement de Jésus-Christ cette forte sève de vie chrétienne, cet esprit de prière et de ferveur qui a donné à l'Eglise des saints et des martyrs de dix, douze et quinze ans. Le bras de Dieu n'est pas raccourci. Les mêmes moyens produiront en notre siècle les mêmes effets, et la communion donnée à l'enfance y fera encore germer des saints.

MGR DE SEGUR.

Pensée pédagogique

L'Education du premier âge, qu'on ne s'y trompe pas, est le fond, la base de tout ce qui recevra plus tard son développement dans l'Education la plus avancée, et son application même dans tout le cours de sa vie. En toutes choses, tout dépend des principes. C'est une vérité banale à force d'être vraie; mais c'est surtout en fait d'Education qu'il faut y prendre garde et qu'on doit s'attacher aux principes les meilleurs, les poser fortement dès l'abord et les suivre avec persévérance.

(L'enfant, sa première éducation.)

MGR DUPANLOUP.

L'âme de l'enfant

L'âme candide de l'enfant n'est pas seulement une page blanche que nous devons prendre garde de profaner en la maculant de traits incorrects, mais c'est aussi une feuille de verre sensibilisée, sur laquelle les images des objets qu'on lui présente vont aller s'imprimer fidèlement, un miroir qui va refléter les objets eux-mêmes, tels que les circonstances les exposeront dans le champ de son action.

cath
4 an
183,
les é
soit
en 1
avec
rienc
sanct
I
année
le cou
des n
est-ell
çons s
rité éc
plus o
une at
En
certific
se prés
Le
ves ora
Le
la comm
"1
phrase e
La
2°
du systè
3°
Les
surveilla